

## Descartan perjudicar acuíferos con Bordo

**Manuel Durán y Oscar del Valle**

Los mantos **acuíferos** del Valle de México no presentan contaminación alguna por el funcionamiento del tiradero Bordo Poniente, aseguró el director general de Servicios Urbanos de la Secretaría de Obras y Servicios, José Luis Terán.

El funcionario refirió que es uno de los rellenos sanitarios más controlados ambiental y ecológicamente, al ser cuestionado por ciudadanos que participaron en el Chat del Gobierno del DF.

Precisó que es tal su seguridad que técnicos de distintas empresas, mexicanas y extranjeras, se interesan en su cierre y operación para generar energía eléctrica con el biogás acumulado.

Incluso defendió la viabilidad de continuar depositando desperdicios en el lugar sin que exista riesgo alguno, según diversos estudios como el de Héctor Castillo Berthier, investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Mientras está en puerta el cierre

paulatino del relleno sanitario, recordó, se planea la construcción de un Centro Integral de Reciclamiento y Energía (CIRE).

Agregó que se elaboran, en coordinación con las delegaciones, los diagnósticos para la correcta aplicación de la Ley y el Programa Integral de Manejo de Residuos Sólidos, el cual contempla la separación de la basura orgánica de la inorgánica.

En otros temas, el funcionario informó que se realizan labores de limpieza en casi mil kilómetros de vialidades primarias y en 5.5 millones de metros cuadrados de áreas verdes.

Además, dijo, se da mantenimiento a más de 70 mil luminarias que han sido objeto de vandalismo, como robo de cable y destrucción.

También aclaró que el aseo en torno a mercados públicos y vialidades secundarias, así como parques, jardines y alumbrado, es responsabilidad de las delegaciones, pero que el Gobierno del DF también realiza acciones específicas mediante las caravanas de la limpieza.

